



# FAUSTBALL

# SOMMERFEST

mit **Kunterbunt-Jux-Turnier** -  
das Turnier, bei dem jeder mitspielen kann

## 13. September 2025

Anmeldung: 10:30 – 11:00

Spielbeginn: 11:30

Sportplatz, 2325 Pellendorf

Hinter der Feuerwehr

Hüpfburg • Grillerei • Tombola • Musik



## Was ist Faustball?

Faustball ist ein Rückschlagspiel für 2 Mannschaften mit je 5 Spielern.

Die beiden Mannschaften stehen sich auf zwei Halbfeldern (je 20m x 25m) gegenüber, ähnlich wie beim Volleyball. Sie sind durch eine Mittellinie und ein netzartiges Band getrennt, das zwischen zwei Pfosten in – je nach Altersklasse – bis zu zwei Metern Höhe gespannt ist.

Die Spieler versuchen, einen Ball mit dem Arm oder mit der Faust für den Gegner unerreichbar in das andere Halbfeld zu spielen. Dabei darf der Ball vor jeder Berührung durch einen Spieler einmal auf dem Boden aufspringen, jedoch nur innerhalb des Spielfeldes. Pro Spielzug darf er von drei unterschiedlichen Spielern berührt werden, muss dann aber spätestens durch den dritten Spieler über das Band zum Gegner zurückgespielt werden.

Der Ball wird bei der Abwehr und beim Zuspiel mit der Innenseite des ausgestreckten Unterarms gespielt, beim Angriff oder bei der Angabe mit der Faust geschlagen. Berührt er die offene Handfläche oder andere Körperteile als den Arm, wird es als Fehler gewertet.

## Wie funktioniert das Kunterbunt-Jux-Turnier?

Das Kunterbunt-Jux-Turnier ist ein Faustball-Turnier bei dem Mannschaften bestehend aus Faustballern, Nicht-Faustballern und Ex-Faustballern gegeneinander antreten.

Egal ob oft, selten oder noch nie Faustball gespielt – jeder ist herzlichst eingeladen mitzuspielen.

Entweder man meldet sich gleich als gesamte Mannschaft an, oder gerne auch als Einzelspieler, dann wird man in eine Mannschaft gelost.